
Pièces 3 Pièces

Superficie 66 m²

Référence 3649482

Prix 549 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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À  3  minutes  à  pied  seulement  de  la  Gare  du  Sud,  rejoignez  cette  nouvelle

résidence  et  appréciez  la  sérénité  de  cette  adresse  exclusive  en  plein  coeur  du

quartier de la Libération. Ici  la ville s’imprègne de nature, et votre quotidien se fait

plus  doux.  Au  pied  du  Jardin  Thiole  et  à  deux  pas  du  futur  jardin  botanique  de

l’Église  Sainte-Jeanne  d’Arc,  s’élève  une  résidence  neuve  qui  s’intègre

harmonieusement  dans  son  environnement  d’immeubles  bourgeois,  styles  Belle

Époque, Art Déco ou plus contemporains.Une modernité des lignes et du style de

vie. Une résidence exclusive de 15 appartements ...

Just  a  3-minute  walk  from  Gare  du  Sud,  join  this  new  residence  and  enjoy  the

serenity of this exclusive address in the heart of the Libération district.Here the city

is immersed in nature, and your daily life becomes gentler. At the foot of the Thiole

Garden and a stone's throw from the future botanical garden of the Sainte-Jeanne

d'Arc Church, stands a new residence which fits harmoniously into its environment

of bourgeois buildings, Belle Époque, Art Deco or more contemporary.A modernity

of  lines and lifestyle.  An exclusive residence of  only  15 apartments,  from 2 to 5/6

room duplexes. In ...

RIVIERA RÉSIDENCES

40, avenue du Mont Joli - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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